

ATENCIÓN A LA SALUD

INFORME DE GESTIÓN 2021

#ASUNCIÓN
EN ORDEN



ATENCIÓN A LA SALUD

La salud ocupa un lugar primordial dentro de la Administración del **Intendente Oscar Rodríguez**. Es así que cuenta con el servicio del Policlínico Municipal, donde se brinda atención en diversas especialidades médicas. La Clínica Móvil llega igualmente con sus profesionales de blanco a diversos barrios de la ciudad, para realizar intensas campañas de salud.

El Policlínico Municipal atendió a más de **23.000 pacientes** en los diferentes servicios con los que cuenta como: Atención Médica Especializada, Estudios de Diagnósticos, Servicio de Atención Primaria, además de las atenciones llevadas a cabo en los diferentes dispensarios con que cuenta el Policlínico en varios sectores de la ciudad de Asunción. También se desarrollaron jornadas de prevención y promoción de la salud y vacunación.